



2020年度スローガン  
Glowing Up! ~すべての思いを糧とし、仲間と共に更なる飛躍を~

OB新年会



2月2日、松瀧屋にて2020年度OB新年会が開催されました。石山理事長は公務のため、冒頭は有田副理事長が代理を務めました。他の遅参したメンバーと一緒に遅れを取り戻さんと杯を乾かし、会は大いに盛り上がりました。大勢のOB会員との交流が行われ、貴重なお話をたくさん聴くことが出来ました。

第2回 理事会



2月20日に、第2回理事会が行われました。この日、3月例会事業『魁！！知って得するSNS活用塾』の議案がめでたく審議通過しましたが、新型コロナウイルスの影響により、事業の開催が延期となりました。



## 2月 事業 小規模事業者のためのITツール活用セミナー



2月24日、町北幸にて小暮委員長率いるFlexible委員会による2月事業が開催されました。この日は振り替え休日という事もあり、100名を超える参加者にご来場いただきました。ITツール活用セミナーという事で、多少難しい内容でしたが、質問も多数上がり、ためになるセミナーとなりました。

## 2月 例会



2月の例会セレモニーは、2月事業会場終了後、模様替えをした同会場での開催となりました。開催時間が早まり、参加できなかったメンバーが出るなどトラブルもありましたが、祝日にもかかわらず、多くのメンバーに参加いただきました。3分間スピーチでは横山・犬井・有田副理事長3名によるためになるお話を拝聴しました。